

## Michel Rey deuxième à Bure

**SLALOM** • Deuxième au Slalom de Saanen, il y a une semaine, Michel Rey est à nouveau monté sur le podium, le week-end dernier au Slalom de Bure, 3e épreuve de la Coupe suisse. Le pilote d'Estavayer-le-Gibloux a dû toutefois se contenter du troisième meilleur temps absolu derrière Fabian Gysin et Jean-Jacques Dufaux. Le pilote fribourgeois, au volant de sa monoplace de formule 2, avait cependant brillé de mille feux aux essais: «J'avais réalisé le meilleur temps absolu à chacune des deux manches d'essais. Lors de la première manche de course, j'ai cependant été ralenti en passant à deux reprises la quatrième vitesse au lieu de la deuxième. Enfin, dans la seconde manche de course, j'ai trop attaqué et cela ne s'est pas avéré efficace au niveau du chronomètre», conclut Michel Rey qui sera, ce week-end, un des principaux favoris du Slalom de Moudon.

LM